
Büro des Generaldirektors
Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 10. Juni 2012, 14:09

Ganz prima. Arbeit gibt es genug. Und viele Baustellen. Neues Liniennetz, neue Fahrpläne. Den
Haushalt nicht vergessen und die dringendsten Investiiii...tionen.
Der Zustand von der Schienennetz ist nicht gut. Wir brauchen in den nächsten Jahren Geld, viel
Geld. Da brauch ich Ihre Hilfe.
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